

# Chantalle

du Mississippi au Saint-Laurent



Photographie: kaiseyvue.com

Chantalle  
du Mississippi au Saint-Laurent



“ Chantalle, "du Mississipi au Saint-Laurent" se dédie à la musique folk-rock francophone nord américaine.

La formation se décline en plusieurs formules, pour s'adapter à votre espace et à votre budget.

Le répertoire s'étoffe de compositions originales, change peu à peu de rythme pour devenir de plus en plus vivant et rock'n'roll tout en gardant l'âme de la country.

La setlist balaye un large éventail de ce genre musical tel qu'il est pratiqué au Québec, en Louisiane et en Europe francophone.



# BIOGRAPHIE

Chantalle SMAJDOR est une interprète française, originaire de Saint Etienne, dans la Loire (42)

Une maman qui adore l'écriture, un papa accordéoniste à ses heures qui aime aussi l'harmonica et la fête, elle grandit au milieu d'une fratrie de 9 enfants, dont deux autres chantent ou jouent d'un instrument.

Pendant dix années elle sera choriste dans la chorale "Mouvance" et se retrouvera à l'avant de la scène à chanter et à danser. Aux dires de ses collègues, elle a une voix "lead" et elle découvre alors qu'elle peut donc chanter, capter un public et pourquoi pas gagner sa vie en démarrant un nouveau projet professionnel.

Elle suit plusieurs formations de techniques vocales à Paris (75), au conservatoire Massenet et au centre de formation "le plateau 42" de Saint-Etienne(42).

Elle décide alors d'apprendre la guitare afin de s'accompagner et de compléter son savoir-faire artistique.

Passionnée de chanson française, elle reprend les standards, anime des soirées, chante dans des restaurants, pour différentes structures ou pour lors de soirées privées tout en cherchant son style musical.

En 2010, elle enregistre "clin d'oeil à la chanson française" puis en 2012 "avec deux ailes et en duo" deux albums dédiés à la chanson française.

Peu à peu, son profil musical se précise, elle se dirige vers la musique country-folk francophone, sa sensibilité va vers l'Amérique du Nord dont la musique raconte de belles histoires sur de belles musiques qui touchent tout public.

En 2019, naît l'envie de créer son groupe de musique mais pas facile de trouver des musiciens sans être vraiment dans le milieu.

Vient le temps opportun où la vie met un premier guitariste sur son chemin puis un bassiste. Le groupe se soude très rapidement et l'aventure humaine peut commencer.

Chantalle a donc fait le choix de s'entourer de musiciens chevronnés pour assurer le sérieux et la structure du groupe.

En 2020, en pleine période de Covid, la première du groupe Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent se jouera à la salle de la Buire à l'Herme (42).

En 2021, le groupe est approché pour se produire lors d'un festival d'harmonica à Charavines et pour la cause, un harmoniciste rejoint le groupe. Il trouve tout de suite sa place au sein du groupe pour l'étoffer ponctuellement.

La même année, en 2021, ce sont douze concerts qui s'enchaînent et autant sur l'été 2022, puis 2023



## LIEN VIDEO



[https://youtu.be/GbSrC3zrNHo?si=qQoBKCAR2545h\\_aF](https://youtu.be/GbSrC3zrNHo?si=qQoBKCAR2545h_aF)

## QR CODE



<https://www.chantllemusique.com>

# ARTICLES DE PRESSE

Vous êtes ici : A la une / Pays de Montfaucon / Quand la country illumine Riotord

lundi, 11 octobre 2021 10:19

## Quand la country illumine Riotord



**Du Mississippi au Saint Laurent... en passant par Riotord ! C'était samedi soir dans la salle polyvalente de Riotord, un concert de country francophone rythmé et entraînant.**

Ce temps fort était organisé par la communauté de communes du Pays de Montfaucon qui poursuit son programme culturel, en proposant des spectacles variés. Chantalle avec ses deux musiciens, Michel et Arnaud, ont fait voyagé la centaine de spectateurs dans la musique des grands espaces nord-américains.

### Une scénographie lumineuse pétillante

Et pourtant Chantalle comme les deux guitaristes habitent la Haute-Loire, et même Montfaucon-en-Velay pour sa chanteuse. Comme quoi il y a des artistes de talent sur le territoire. Ils avaient voulu marquer le coup en dotant leur spectacle d'animations lumineuses dans une atmosphère vaporeuse. Résultat un spectacle très réussi : de la bonne musique, très bien interprétée et superbement mis en valeur par une scénographie chaleureuse et pétillante.



Liked by patricedrums and 9 others

kateyvue\_photos Happy Fourth of July to all of my American friends! A French country-folk group that plays covers of North American tunes written in French? Yes, it's true: presenting Chantalle, from the Mississippi to the Saint-Laurent! Thank you, Chantalle, Michel, and Arnaud for this fantastically fun photo shoot!  
Joyeuse fête de l'Indépendance à tous mes amis américains! Un groupe de musique country-folk qui joue des reprises de chansons francophones de l'Amérique du Nord? Oui, ça existe: je vous présente Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent! Merci à Chantalle, Michel et Arnaud pour cette séance photo fun et "fun"! <https://www.chantallemusic.com>

Pays de Montfaucon

## Concert country-folk avec Chantalle, samedi soir

La saison culturelle de la Communauté de communes du Pays de Montfaucon se poursuit avec des thèmes en provenance du Mississippi au Saint-Laurent. Rencontre avec Chantal Smajdor, chanteuse du groupe Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent.

Par **Propos recueillis par Georges BAROU** - 07 oct. 2021 à 17:00 | mis à jour le 09 oct. 2021 à 13:15 - Temps de lecture : 2 min

10 | 10 | 10 | 10 | 10



LA COUPE GARNIE à partir de **14,90 €**



Actualité | Départements | Sport | Long format | Culture - Loisirs | Magazine | Services | Q

Craponne-sur-Arzon

## Chantalle s'est produite en concert sur le parvis de la future médiathèque

Par **Le Progrès** - 11 août 2021 à 19:21 - Temps de lecture : 1 min

10 | 10 | 10 | 10 | 10



Le Progrès 11 août 2021

Le Progrès 11 août 2021

## ACTU YSSINGELAIS 19

PAYS DE MONTFAUCON

## Concert country-folk avec Chantalle, samedi soir

La saison culturelle de la Communauté de communes du Pays de Montfaucon se poursuit avec des thèmes en provenance du Mississippi au Saint-Laurent. Rencontre avec Chantal Smajdor, chanteuse du groupe Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent.

Vous êtes élue municipale mais pouvez-vous préciser le cheminement de votre carrière d'artiste ?

« Je suis de celle qui abandonne jamais un projet, je vais toujours au bout de mes rêves. Chantée depuis longtemps, fille et sœur de musiciens, j'ai eu envie un jour d'utiliser ma voix et d'en faire mon outil de travail. Chanteuse de variété française, professeure de danse internationale et mes relations avec des chanteurs québécois, ce style s'est imposé. Je m'étais trouvée et je savais que mon groupe verrait le jour. J'ai donc exploré le répertoire musical de la Louisiane au Québec pour en ressortir un répertoire complètement original et le groupe Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent s'est mis en place. L'équipe de musiciens s'est étoffée et de soude avec ma guitare, nous voilà à présent trois. J'ai donc fait le choix de m'entourer de musiciens de talent tout en continuant à perfectionner mon instrument. »

Pourquoi ce vintge dans votre style de chant ?

« Après avoir exploré pendant dix ans la variété française, sans vraiment trouver mon style, je me suis dirigée vers la country-folk où j'ai découvert des pépites. La country-folk, francophone, plus douce que la country classique, riche en styles musicaux m'a don-



Chantalle, entourée de ses musiciens, Michel et Arnaud.

Photo: Progrès/Arnaud Barou

Qui compose le groupe ?

« Michel a joué dans plusieurs groupes et même un temps avec Christophe Arnaud, le bassiste, qui arrive de Seattle après vingt-cinq ans d'absence, apporte au groupe son talent et sa fantaisie. Cet été, on a fait une dizaine de concerts, à la suite de la Bourse à L'Horme, pour la Fête de la musique à Craponne-sur-Arzon et au festival du Campagnard à Montfaucon-en-Velay. »

Propos recueillis par Georges BAROU

Samedi 9 octobre, à 20h30, à la salle des fêtes de Riotord. Tarif: 10 euros en avant, 6 euros en retard. Pass sanitaire obligé à l'entrée.

MONTREGARD

Le Téléthon contrarié par les caprices de la météo

# ARTICLES DE PRESSE

## Le rêve américain en chair et en os à Montfaucon-en-Velay



**L'Amérique du Nord était à l'honneur samedi au gymnase de Montfaucon-en-Velay.**

Une soirée où une succession de conférences, de démonstrations...

HUGON

## **P Gros succès de la journée sous le signe de l'Amérique du Nord**

Georges Barou - 19 févr. 2024 à 18:46 - Temps de lecture : 1 min



# Concerts et références

2024

- ☐ Saison culturelle du Haut Pays du Velay (43)-L'Amérique du nord s'invite à Montfaucon

Prochaines dates sur le site

2023

- ☐ Festival Off de country à Craponne sur Arzon (43)
- ☐ Fête de la musique à Retournac (43)
- ☐ Fête de l'âne à Cessieu (38)
- ☐ Saison culturelle à Saint Chamond (42)
- ☐ Ardéchoise à Rochepeule (07)
- ☐ Fête votive à Issarlès (42)
- ☐ Fête votive à Recharinges (43)
- ☐ Salle de la Grenette à Craponne sur Arzon (43)
- ☐ Saison culturelle du pays de Montfaucon (43)

## Gilles Cibert-Vice-Président en charge de la culture des pays de Montfaucon (43)

Le spectacle du groupe « Chantalle, du Mississippi au Saint-Laurent » que nous avons accueilli en octobre 2021 a été très apprécié. Il est à la fois original (musique country francophone), très bien interprété, et joliment mis en scène. Une pépite que nous avons découvert sur notre territoire.

2022

- ☐ Charavines (38) festival d'harmonica

## Jacques Ferrafiat, président de l'association Artscénics et Petites Bretelles de Chabon (38)

Ce vendredi 20 mai 2022, lors du festival d'harmonica de Charavines, nous avons découvert le Groupe « Chantalle du Mississippi au Saint-Laurent » et rien que le nom nous plonge dans le fabuleux répertoire country-folk. En ouverture pour chauffer la salle Guitars Cadillac, Boot Scooting Boogie, c'est la vie, guitare Cadillac, Darling, Country Road, Nathan Carter, Dick Rivers, Joe Dassin et une pléthore de belles références. Un groupe tonique et dynamique. Chantalle est très bien accompagnée musicalement par ses guitaristes avec, en avant première Bruno Amorich avec son minuscule instrument, l'harmonica qui renforce l'esprit country. Nous avons adoré ce répertoire dansant et ce groupe mérite bien une invitation pour vos animations.

- ☐ Retournac (43)
- ☐ Alleyrac (43)
- ☐ Le Puy-en Velay (43)
- ☐ Bas-en-basset (43)

## Brigitte Navogne-Présidente de l'association ANIBAL de Bas en Basset (43)

Superbe prestation, une chanteuse avec une très belle voix, le groupe a mis une formidable ambiance et littéralement mis le feu au public lors de la fête du village.

L'association n'hésitera pas à solliciter le groupe sur un autre événement

- ☐ Craponne sur Arzon (43) festival country
- ☐ Saint-Etienne (42) Music on Jaurès
- ☐ l'Ardéchoise (07)....





Prestation scénique son et lumières du groupe fournie (fiche technique fournie)

ou en autonomie

Nous nous produisons en intérieur ou en extérieur

Espace requis : un podium ou une scène de 30 m2

Un espace de préparation, un abri en cas de mauvais temps ou de forte chaleur

Prévoir : repas, boissons non alcoolisées à volonté pour l'équipe

Frais kilométriques, hébergement éventuel inclus dans le devis



Chantalle SMAJDOR  
8 place du ruisseau  
43290-MONTFAUCON EN VELAY  
06 30 87 10 76

[chantallemusique@orange.fr](mailto:chantallemusique@orange.fr)